

# 1学年通信 マル

練馬区立石神井西中学校  
令和2年10月9日(金)  
第28号

## 体育実技発表会に向けて本格始動!!

23日(金)に校内で行われる体育実技発表会に向けて、保健体育の授業ではマスゲーム・ダンスとリレーの練習が始まっています。本来の運動会では、個人種目や部活対抗リレーなどもありましたが、今回の体育実技発表会ではマスゲーム・ダンスとリレーに限定されます。規模は縮小でも、運動会の代わりになるものがみんなでできるだけとても嬉しいと感じます。1年生にとっては、本来の運動会の想像もつかないかもしれませんが、石神井西中の伝統として行われるマスゲーム・ダンスを一生懸命やってほしいと思います。多くの行事が中止となる中、学年や学校が1つになって何かに取り組めるこの貴重な機会を楽しんで、そして良い思い出にしてほしいと願っています。



## 生徒会役員選挙に向けて

11月2日(月)の生徒会役員選挙に向けて、選挙管理委員を中心に準備を進めています。1年生の立候補者も複数名出ており、選挙の重要性もより一層高まっています。立候補者を支える応援演説者は、自分が推薦する人を当選させるべく応援演説の内容や話し方を試行錯誤しています。今年度は動画での立会演説会になりますが、その分、動画の効果をうまく引き出す演説ができるかどうかのポイントになりそうです。立候補者、応援演説者、選挙管理委員のみなさん、準備頑張ってくださいね。

## 道徳授業 礼儀

7日(水)の道徳は、新入社員が起こした仕事上のミスにより、思いがけずお客さんを怒らせてしまうところからその解決までを描いた「学習机」という物語を通して、社会生活を送るうえでの**責任感**や**礼儀の大切さ**について考えました。礼儀とは、他者とよりよいコミュニケーションを取るうえで欠かせないものであり、**相手を尊重する気持ちの表れ**であること。また、それを伝えるための**態度**や**言動の大切さ**について考えを深めることができました。

『礼儀の心とはどんなものだろう?』

みんなの考えを一部紹介します。



- 相手のことを思う心。
- その人の心を理解しようと努力し、自分なりの誠意を相手に見せること。
- 自主的に謝るとか、ありがとうとか言える心。言われたのではなく、気持ちを込めて言える心。
- どれくらい相手を思うかによって決まるもの。
- 相手が嫌いな人でも好きな人でも、初対面の人でも関係なく丁寧に接すること。

## 中間考査 個票配布

8日(木)2学期中間考査の個票を配布しました。個票は、各教科の点数や総合得点、平均点、全体の分布図などが載っています。個人に配布したものは保護者の確認欄や回収などありませんので、ご家庭で確認し保管をお願いします。

## 耳鼻科検診

8日(木)耳鼻科検診を行いました。授業中に順番に検診を進めるため、待っている人や移動は静かに行います。みんなの協力のお陰で、とてもスムーズにできました。検診はあと10月21日(水)歯科検診、10月27日(火)貧血検査(希望者のみ)、11月5日(木)心臓病検診です。



↑廊下で静かに距離を保って順番を待っています。



↑保健室の中では、イスに座って静かに待ちます。



生徒のみなさん、保健の授業で**健康**について学習しましたね。健康は、主体(自分自身)と環境の両方が適切に保たれている必要がありましたね。学校での検診は、**社会的・文化的環境要因**に該当することに気が付きましたか?みんなの健康は、様々な人や**制度**によって守られているのです。ありがたいですね。

## 来週の予定

12(月)	①学活
13(火)	6時間授業
14(水)	⑤道徳 各種委員会(前期最後)
15(木)	⑥学年練習 通知表配布
16(金)	5時間授業 この日は特別時間割になります。 1 2 3 4 5 A 技 社 数 英 理 B 数 家 国 英 国 C 国 数 理 社 技 D 数 技 国 理 国 E 家 数 社 国 英 F 理 国 家 数 英